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ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL
DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, DO DIA TRÊS DE JUNHO
DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS DEZ HORAS, POR MEIO DE
VIDEOCONFERÊNCIA(HTTPS://CONFERENCIAWEB.RNP.BR/WEBCONF/C
CAE-UFES), SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR GIOVANNI DE OLIVEIRA
GARCIA, VICE-DIRETOR DO CCAE, COM A PRESENÇA DOS(AS) SEGUINTES
CONSELHEIROS(AS): MOISES ZUCOLOTO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
AGRONOMIA; FABRICIO GOMES GONÇALVES, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA MADEIRA; TARCÍSIO
LIMA FILHO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE
ALIMENTOS; CAMILA APARECIDA DA SILVA MARTINS, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA RURAL; ALINE DE MENEZES
BREGONCI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÁRIA;
ROBSON COSTA DE SOUSA, REPRESENTANTE DO CCAE NO CEPE; ANA
CLAUDIA HEBLING MEIRA, REPRESENTANTE DO CCAE NO CEPE; RENATO
RIBEIRO PASSOS, SUBCOORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE
AGRONOMIA; JUSSARA MOREIRA COELHO, COORDENADORA DO
COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS; ANANIAS
FRANCISCO DIAS JUNIOR, SUBCOORDENADOR DO COLEGIADO DO
CURSO DE ENGENHARIA FLORESTAL; REJANE COSTA ALVES,
COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA
INDUSTRIAL MADEIREIRA; LILIAN GASPARELLI CARREIRA,
COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA QUÍMICA;
MARCUS DE FREITAS FERREIRA, COORDENADOR DO COLEGIADO DO
CURSO DE MEDICINA VETERINÁRIA; MARIANA DURAN CORDEIRO,
COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE ZOOTECNIA; LUCIANO
JOSÉ QUINTÃO TEIXEIRA, COORDENADOR ADJUNTO DO PROGRAMA DE
PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALIMENTOS;
HENRIQUE MACHADO DIAS, COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-
GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FLORESTAIS; WELLINGTON BETENCURTE DA
SILVA, COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM
ENGENHARIA QUÍMICA; ADÉSIO FERREIRA, COORDENADOR DO
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM GENÉTICA E MELHORAMENTO;
CARLOS EDUARDO COSTA PAIVA, REPRESENTANTE SUPLENTE DOS
SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO; ELOHAYNE
CHRIST DE ANDRADE E STÉPHANY DE MEIRELES PINTO (SUPLENTE),
REPRESENTANTES DISCENTES. AUSENTES COM JUSTIFICATIVA:
LOUISIANE DE CARVALHO NUNES, DIRETORA DO CCAE; IVAN JANNOTTI
WENDLING, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ZOOTECNIA; JOSÉ
FRANCISCO TEIXEIRA DO AMARAL, COORDENADOR DO PROGRAMA DE
PÓS-GRADUAÇÃO EM AGRONOMIA; JANAINA CECILIA OLIVEIRA
VILLANOVA KONISHI, COORDENADORA DO PROGRAMA DE PÓS-
GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS. AUSENTES: CARLINDA
CAROLYNE NOVAES DE JESUS, JANKELLY BARTELI FRANCO, LAIRTON
JORGE DA CONCEIÇÃO BARRETO E PAULO VICTOR VIEIRA DE OLIVEIRA,
REPRESENTANTES DISCENTES.
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O Senhor Presidente cumprimentou os presentes, deu boas-vindas aos representantes
discentes e, havendo quórum, declarou aberta a Sessão. 1. ORDEM DO DIA: 1.1 - Processo
digital nº 23068.010610/2022-56 - Departamento de Ciências Florestais e da Madeira -
Juscelina Arcanjo dos Santos - Encaminha, para apreciação, providências quanto à invalidação
da contagem de pontos da candidata Tamara Ribeiro Botelho de Carvalho Maria, conforme
Decisão nº 22/2022 do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE. O Conselheiro Adésio
Ferreira, com a palavra, fez a leitura do parecer da Comissão de Legislação e Normas, do qual
foi relator, favorável ao encaminhamento do processo ao Departamento de Ciências Florestais
e da Madeira, para que este republique o resultado final e demais documentos pertinentes ao
concurso regido pelo Edital nº 124/2019-R, de 5 de novembro de 2019, com as devidas
correções dadas pelas decisões constantes no processo (Decisão nº 016/2022 e Decisão nº
032/2022 do Conselho Departamental do CCAE e a Decisão nº 22/2022 do CEPE), como segue:
Cristiane Coelho de Moura - Prova Escrita (A) 96,67 pontos, Prova Aptidão Didática (B) 71,67
pontos, Prova Títulos (C) 85,16 pontos, Prova Plano de Trabalho (D) 100,00 pontos, Soma dos
Pontos (A+B+C+D) 353,50 pontos, aprovada em 1º lugar; Jorge Makhlouta Alonso - Prova
Escrita (A) 93,67 pontos, Prova Aptidão Didática (B) 76,00 pontos, Prova Títulos (C) 100,00
pontos, Prova Plano de Trabalho (D) 80,00 pontos, Soma dos Pontos (A+B+C+D) 349,67 pontos,
aprovado em 2º lugar; Livia Mara Lima Goulart - Prova Escrita (A) 87,67 pontos, Prova Aptidão
Didática (B) 83,33 pontos, Prova Títulos (C) 58,44 pontos, Prova Plano de Trabalho (D) 75,00
pontos, Soma dos Pontos (A+B+C+D) 304,44 pontos, aprovada em 3º lugar; Juscelina Arcanjo
dos Santos - Prova Escrita (A) 94,33 pontos, Prova Aptidão Didática (B) 76,00 pontos, Prova
Títulos (C) 59,18 pontos, Prova Plano de Trabalho (D) 56,00 pontos, Soma dos Pontos (A+B+C+D)
285,51 pontos, aprovada em 4º lugar; Tamara Ribeiro Botelho de Carvalho Maria - Prova Escrita
(A) 88,33 pontos, Prova Aptidão Didática (B) 86,00 pontos, Prova Títulos (C) 0,00 pontos, Prova
Plano de Trabalho (D) 83,00 pontos, Soma dos Pontos (A+B+C+D) 257,33 pontos, aprovada em
5º lugar. Em discussão, o Conselheiro Robson Costa de Sousa, com a palavra, ressaltou que
devido ao fato do CEPE ter retornado o processo ao Conselho Departamental para
reclassificação, entende que os candidatos ainda podem recorrer ao CEPE. Em votação.
Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUARENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E
VINTE E DOIS. 1.2 - Processo digital nº 23068.063082/2022-38 - Coordenação do Curso de
Agronomia - Encaminha, para homologação, os nomes dos professores Cíntia dos Santos Bento
e Ulysses Rodrigues Vianna, como Coordenadora e Subcoordenador, respectivamente, do curso
de Agronomia, por um período de dois anos, a partir de 14 de junho de 2022. Em
esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO CINQUENTA BARRA DOIS MIL E VINTE E DOIS. 1.3 - Documento avulso nº.
23068.054226/2022-65 – Departamento de Agronomia – Encaminha, para homologação, os
Planos Semestrais de Atividades Docentes (PAD’s) 2022/1 dos seguintes professores: Adésio
Ferreira, André Da Silva Xavier, Cíntia Dos Santos Bento, Danilo de Lima Camêlo, Diego Lang
Burak, Dirceu Pratissoli, Eduardo De Sá Mendonça, Fábio Luiz de Oliveira, Fábio Ramos Alves,
Felipe Vaz Andrade, Hugo Bolsoni Zago, Hugo José Gonçalves Dos Santos Júnior, José Carlos
Lopes, Leandro Pin Dalvi, Marcelo Antônio Tomaz, Marcia Flores Da Silva Ferreira, Moises
Zucoloto, Renato Ribeiro Passos, Ulysses Rodrigues Vianna, Willian Bucker Moraes. Em
esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO
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NÚMERO CINQUENTA E UM BARRA DOIS MIL E VINTE E DOIS. 1.4 - Documento avulso nº
23068.054228/2022-54 - Departamento de Agronomia - Encaminha, para homologação, os
Relatórios Anuais de Atividades Docentes (RAD’s) 2021 dos seguintes professores: Adésio
Ferreira, André Da Silva Xavier, Cíntia Dos Santos Bento, Danilo de Lima Camêlo, Diego Lang
Burak, Dirceu Pratissoli, Eduardo De Sá Mendonça, Fábio Luiz de Oliveira, Fábio Ramos Alves,
Felipe Vaz Andrade, Hugo Bolsoni Zago, Hugo José Gonçalves Dos Santos Júnior, José Carlos
Lopes, Leandro Pin Dalvi, Marcelo Antônio Tomaz, Marcia Flores Da Silva Ferreira, Moises
Zucoloto, Renato Ribeiro Passos, Ulysses Rodrigues Vianna, Willian Bucker Moraes. Em
esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO CINQUENTA E DOIS BARRA DOIS MIL E VINTE E DOIS. 2. COMUNICAÇÕES: 2.1 O
Presidente comunicou que recebeu o Of. Circ. nº. 007/2022, do Gabinete da Reitoria, com
informações sobre o bloqueio Orçamentário feito pelo Governo Federal no orçamento das
universidades e institutos federais. O bloqueio para Ufes foi de 11,23 por cento do custeio de
receita própria e 36,86 por cento de bloqueio do recurso destinado para capital. Disse que
acredita que no segundo semestre ocorra o desbloqueio do recurso, contudo, ressaltou que
caso o bloqueio se transforme em corte a situação ficará complicada. 2.2 O Presidente
comunicou que foi aprovado pelo Conselho Universitário o retorno total ao trabalho presencial
e que a Pró-Reitoria de Graduação emitirá uma Instrução Normativa para orientar sobre as
disciplinas que estão no formato Earte. 3. PALAVRA-LIVRE: Não houve. Em seguida, o
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou a Sessão encerrada às 10 horas e 30
minutos. Do que era para constar, eu, Kézya Lourenço Barbosa, Secretária, lavrei a presente Ata
que, após lida e aprovada, será assinada pela Presidente deste Conselho e por mim.
Louisiane de Carvalho Nunes - Presidente do Conselho Departamental do CCAE
Kézya Lourenço Barbosa - Siape 1975520


